



第14号

令和7年3月26日

文責：校長 村田 賢治

☎62-0504 (龍ヶ岳小)

# 龍っ子だより

学校教育目標：「夢の実現」に向け挑戦、そして成長

～KKJ 気づき・考え・実行する龍っ子の育成～

## 第14回 卒業証書授与式

3月24日(月)、全校児童が参加して、卒業証書授与式を挙行しました。当日は、天候にも恵まれ、うららかな春の日差しに見送られながら、24名の子ども達が龍ヶ岳小学校を巣立っていきました。

24名の卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。先ほど、みなさん一人一人に、小学校教育の課程を全て修了し、この龍ヶ岳小学校を卒業したという証である卒業証書を手渡しました。胸を張って大きな返事をし、この壇上で卒業証書を受け取る姿に、大きな成長と中学校へ巣立つ誇らしさを感じました。

みなさんは、約3年間、新型コロナウィルスの影響により、様々な制約の中で生活しなければなりませんでした。1年生の3学期からの突然の休校は、2年生の5月まで続きましたね。学校行事の中止や縮小、マスクの着用など、みなさんの小学校生活の半分は、新型コロナウィルスとの戦いでもありました。しかし、当たり前のようにある日々の全ての事象が実は当たり前ではなく、かけがえのない、ありがたいものであることを認識できたのも事実です。5年生の5月から、ようやく以前のような活動ができるようになり、運動会では龍ヶ岳音頭を地域の方々と踊り、学習発表会ではたくさんの保護者や地域の方々の前で龍神太鼓を披露できました。また、5年ぶりに地域の方々との餅つきも体験できました。色々な場面で、みなさんは、本当に頼りになる6年生でした。活動を重ねる度に、最高学年だという自覚と責任感と、そして優しさが、みなさんの言動に表れていました。多くの感動を与えてくれたみなさんとも、いよいよお別れです。みなさんの門出にあたり、はなむけの言葉を贈りたいと思います。

「人生の最も苦しい、いやな、辛い、損な場面を、真っ先に微笑みをもって担当せよ。」

これから的人生には、苦しいこと、いやなこと、辛いこと、場合によっては損をすることもあると思います。そのような場面にも、微笑みを浮かべながら対応できる人になれ、という意味です。人生というものは、楽をしてうまくいくほど甘いものではありませんし、努力したからといってうまくいくほど簡単なものではありません。しかし、努力を続ける人には、笑顔を忘れない人には、何かしら恩恵が与えられるはずです。苦しいときも、努力を続ければ、その先に明かりが見えてくるはずです。いつも話していますが、あきらめずに努力を続けてほしいと願っています。 【校長式辞より】



裏面もご覧ください

# 楽しかった お別れ遠足

3月14日(金)、6年生に感謝の気持ちを伝え、6年生との思い出をつくることを目的に、お別れ遠足を実施しました。

今年は、趣向を変えて、縦割り班ごとにウォークラリーを楽しみながら龍ヶ岳グラウンドまで行きました。

龍ヶ岳グラウンドでは、5年生の進行でお別れの会を行いました。1年生から5年生までが、6年生一人一人に対して、心のこもった感謝のメッセージを伝えました。6年生からは、楽しいダンスと一緒にお礼のメッセージが送られ、笑顔いっぱいの時間となりました。その後、縦割り班ごとにお弁当を食べたり遊んだりして、楽しい時間を過ごしました。



6年生の皆さん、これまでいろいろとお世話をありがとうございました！

## 学びの多かった教育講演会

3月3日(月)、光雲寺住職の斎藤智隆さんを講師に招き、4年生以上を対象に教育講演会を開催しました。

キャリア教育の一環として、「よりよい自分を見つけるために」という演題で話していただきました。斎藤さんから、「夢を持った人間は強いし、他者にも優しい。」「夢を持ってほしい。夢は変わってもよい。夢はきっとかなう。」などのメッセージをいただきました。子供たちにとって将来の自分を考えるよい機会となったと思います。



## かりんとうづくりをしました

### 【4月の主な行事予定】

- 8日(火) 就任式、始業式
- 9日(水) 小・中学校入学式
- 10日(木) 身体測定、委員会活動  
地区児童会
- 11日(金) 歓迎遠足
- 14日(月)～18日(金) 家庭訪問
- 17日(木) 全国学力学習状況調査
- 21日(月)・22日(火) 標準学力テスト
- 23日(水) 授業参観、PTA総会、  
学級懇談会
- 24日(木) 地震津波避難訓練
- 28日(月) 児童集会、委員会活動
- 30日(水) 交通教室

3月6日(木)、3年生が、食生活改善推進員の方々の支援を受けながら、龍ヶ岳特産のちりめんじやこを使って、かりんとうを作りました。おいしくできました。



## 人権の花を配付しました

3月19日(火)の放課後、11月に種をまき、苗を鉢に移植して、一人一人が大切に育ててきた人権の花を、日頃お世話になっている事業所などに配付しました。

それぞれの施設を訪問して、手渡ししたので、とても喜んでいただけました。



学校のホームページもご覧ください。